

Nakar Afrique Nouvelle  
Oct 6, 1954

Dans le monde entier

# INVASION DE SOUCOUPES

**O**N a longtemps supposé que les soucoupes volantes sortaient de l'imagination de quelques visionnaires ou n'étaient autres que des phénomènes d'hallucination collective.

L'affaire devient sérieuse. On photographie les soucoupes, des centaines de personnes les observent. Il ne se passe pas de jour que ces mystérieux engins n'apparaissent en quelque point du globe. L'Afrique du Nord est déjà atteinte. Demain peut-être les habitants de Côte d'Ivoire verront d'étranges lueurs errer dans le ciel, des machines infernales, cigares ou soucoupes, se poser dans les champs. On se souvient que des soucoupes firent déjà leur apparition à Dakar et au Moyen-Congo.

## Epouvantail en cellophane

Les départements du Rhône, de l'Indre, de l'Isère, de la Savoie, La Rochelle et le Finistère, la Suède et le Danemark, autant de villes, de départements, de pays ou de nombreuses personnes affirment avoir vu des « sphères lumineuses », des « langues de feu », et de nombreux cigares et soucoupes.

Dans la Drôme, une habitante de Valence a vu dans le chemin

qu'elle suivait un être de si petite taille et si curieusement vêtu qu'elle le prit d'abord pour un épouvantail en cellophane. Le chien de la promeneuse aboya furieusement et elle-même, effrayée, alla se cacher derrière une haie. Elle entendit alors un sifflement s'élever d'un champ voisin, et quand elle s'y rendit, accompagnée de quelques paysans, on distinguait une trace circulaire de trois mètres de diamètre, avec des épis couchés et des branches brisées en bordure.

## L'Afrique envahie ?

Mais d'Europe, les soucoupes ont l'air de se diriger vers les terres d'Afrique.

Le pilote d'un avion de la ligne « New-York-Afrique du Sud » a aperçu « une très large concentration de lumière extraordinairement brillante » en plein Atlantique, entre les Açores et Lisbonne, alors qu'il volait à six mille quatre cents mètres.

Et le champ d'incursion des engins mystérieux s'étend à l'Afrique du Nord. A Casablanca, des témoins dignes de foi ont aperçu dans le ciel un engin de forme circulaire, de couleur rouge, évoluant à une al-

titude élevée et à une grande vitesse, et qui crachait des flammes d'un bleu vert. A Safi, un engin de forme allongée a été vu par plusieurs personnes, se déplaçant d'Est en Nord-Ouest. Il était entouré d'une lumière bleutée et laissait derrière lui une traînée lumineuse.

## Est ce vrai ?

Certains savants font d'importantes déclarations dans lesquelles ils prouvent par A plus B que les soucoupes ne peuvent pas exister, et que ce serait une absurdité que d'y croire.

Nous voulons bien penser que leurs preuves sont excellentes, mais alors il faut croire que les gens deviennent légèrement fatigués du cerveau. Et nous sommes obligés de constater que de nombreux témoins sont des personnes connues pour leur sérieux et leur calme.

Il y a quelque chose. Et ce n'est pas en affirmant qu'il n'y a rien qu'on empêchera les soucoupes de se promener. C'est un problème grave.

Si, en effet, ces soucoupes proviennent de pays étrangers, on peut se demander de quel droit elles se posent et survolent la France, et les autres pays. Et comment on compte se défendre des soucoupes.